
 

 

３月４日（火） 今年度最後の本部役員会・拡大会議がありました。 

本部役員と学部委員が参加。 学部委員はこの会議で今年度の活動は最後でした。 

会議では、学部委員の皆さんに１年間活動した感想や意見等を聞かせていただきました。 

会議後は給食を食べながら、最後の交流をしました。 

✿今年で卒業してしまうので、もっ

と早くやっておけば、繋がりなどが

できていたのに・・・と思いました。 

✿やまぶき祭では、学

生時代に戻った気持

ちになり楽しく活動で

きた。 

 

✿学部や学年を越え

た出会いがあり、いろ

いろな話ができて充

実した１年間だった。 

 

✿いろいろ交流を持

ちながら、和気あいあ

いと楽しくできた。 

✿子どもの様子を見ること

ができ、子ども自身もお母さ

んが学校に来てくれている

ことを喜んでくれたので、嬉

しかった。 

✿入学して１年目での委

員活動だったし、仕事を

しながらでどうなるか、

大丈夫かなぁと思ってい

たが、皆さんと協力し合

って負担なく活動に参加

できた。 

✿会議の回数は程よ

く、そんなに負担に思

わなかった。やまぶき

祭以降は自分が PTA

の委員である事を忘

れるくらいだった。 

 

✿役員と聞くだけで断

っていたが、やってみ

たら楽しかった。 

学部委員の皆さんの 

感想・意見（抜粋） 
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